

El Sol de Irapuato

Avalan finanzas AA de Irapuato

La calificadora Fitch Ratings.

Oscar Reyes Rodríguez

Por segundo tercer año consecutivo, la calificadora Fitch Ratings ha otorgado una calificación crediticia para Irapuato, con lo cual la firma internacional le da el aval de que cuenta con finanzas sanas.

El Dato...

350 millones de pesos, la deuda aproximada que tiene Irapuato, según Fitch Ratings.

Irapuato es uno de los nueve municipios de todo el país que cuenta con una calificación crediticia positiva, al obtener AA Estable, con lo cual estaría en posibilidades de contratar deuda, si así lo deseara, pues no tiene problemas con sus finanzas.

De los dos mil 460 municipios que hay en el país, Fitch Ratings dio a conocer que Corregidora, Puebla, San Pedro Garza, Chihuahua y Saltillo tienen calificación AA +, mientras que Celaya, Irapuato, Zapopan y Apodaca, tienen calificación AA Estable, lo cual los hace los municipios con las finanzas más sanas de todo el país.

Irapuato lleva tres años consecutivos con calificaciones crediticias de Fitch Ratings positivas, pues su deuda apenas equivale a un 0.29% de sus ingresos disponibles; actualmente la deuda de Irapuato oscila los 350 millones de pesos.

La calificadora Fitch Ratings puntualizó que Irapuato es un municipio que presenta una economía fuerte con tendencia estable, donde el sector automotriz ha sido fundamental para que haya empleos, que a la postre significa en que haya más recursos en el municipio.